
 

CONSELHO DA CIDADE

ATA DE REUNIÃO  Nº 15 

Ao primeiro dia  do mês de abril  do ano de  dois  mil  e  dezesseis,  às  catorze  horas,
reuniram-se ordinariamente os membros do Conselho da Cidade, na Sala de Reuniões
dos Conselhos Municipais – Casa da Cidadania,  sita à rua São Manoel, 104, bairro
Centro, conforme Edital de Convocação nº 02/2016,  publicado no mural da Sala dos
Conselhos e site da Prefeitura Municipal de Tubarão. O vice-presidente Rodrigo Althoff
Medeiros, substituindo o presidente,  iniciou a reunião cumprimentando os presentes.
Em seguida  foi  feita  a  leitura  pela  secretária  executiva  da  ata  da  reunião  anterior,
aprovada,  com  ressalvas,  cuja  correção  constará  do  texto  na  própria  Ata  nº  14,  e
encaminhada aos conselheiros por email,  para conferência. Prosseguindo, a arquiteta
Rita de Cássia Garrozi Cardoso fez a apresentação do estudo relacionado à alteração  da
Lei Complementar nº 086/2013, objeto da reunião anterior, o qual delineou os pontos
que foram elencados neste colegiado, cujas áreas são de características rurais porém
com  aptidões    afins  às  áreas  de  expansão,  inclusive  alguns  empreendimentos
requereram e  detêm  viabilidade. Várias questões foram debatidas entre os conselheiros
sobre o tema, mormente a preocupação relacionada a locais com cotas baixas, áreas de
risco  etc.,  oportunidade  em  que  o  conselheiro  Rafael  Marques,  da  Defesa  Civil,
convidou todos para participar do evento Plano de Macrodrenagem de Tubarão, dia 05
de abril de 2016, às 14 horas, neste mesmo local.  Ato contínuo, as discussões após a
explanação do estudo promovido pelo Sinduscon  giraram em torno da conceituação de
Área de Expansão Urbana se esta tem que estar fora ou dentro do perímetro urbano,
opinando-se  por  uma  consulta  jurídica,  para  a  continuidade  do  tema.  Suscitou-se
realização de reunião extraordinária. O vice-presidente Rodrigo Althoff Medeiros fará o
encaminhamento junto à conselheira Mariela Estevão Antunes, da Procuradoria Geral
do Município para sua manifestação, daí então, será convocada a reunião extraordinária.
Finalmente, os conselheiros encareceram pontualidade para o início das reuniões, pois
todos  declinam  de  seus  afazeres  profissionais  para  estarem  presentes.   Nada  mais
havendo tratar,  lavrou-se esta  ata,  que lida e achada de acordo segue assinada pelo
presidente e secretária executiva, acompanhada da lista de presença.  
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